
Massimo Ceccherini: “Alla Rai
ho detto ‘ebrei’ perché non
mi  veniva  il  titolo,  ero
sicuro vincesse per la quota
delle scommesse”
Il polverone per quel “Io Capitano non vince, vincono gli
ebrei” ancora non si è placato del tutto nonostante le scuse
pubbliche fatte all’indomani della trasmissione di Francesca
Fialdini. Nelle scorse ore, ha spiegato meglio l’accaduto,
rispendendo ai mittenti le accuse di antisemitismoL’articolo
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